

2. Kreisklasse Herren Gruppe 2

TuS Lühnde II : SV Rot-Weiß Ahrbergen III
Freitag, 08.04.2022, 20:00 Uhr

9:4 Heimsieg in der 2. Kreisklasse Herren Gruppe 2 für den TuS Lühnde II

Große Begeisterung herrschte am Freitagabend beim Heimteam vom TuS Lühnde II, als Manuel Pösel sein Einzel gewinnen und damit den 9:4-Sieg gegen die Gäste des SV Rot-Weiß Ahrbergen III sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigten an diesem Tag Dörrie und Pösel und Pösel, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. In ihrem 6. Saisonspiel waren die Gastgeber vom TuS Lühnde II ersatzgeschwächt angetreten, was sie aber trotzdem nicht davon abhielt, zwei Punkte in der heimischen Halle zu behalten. Das Spiel war nach unter 2 Stunden beendet.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Beim 11:6, 11:4, 11:3 gegen Seelmeyer / Seelmeyer fanden Dörrie / Pösel von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Nur einen Satz verloren Wendefeuer / Pösel bei ihrem Sieg gegen Jünemann / Seelmeyer und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Bunzel / Rakebrandt eine Niederlage in vier Sätzen gegen Ruelberg / Langkopf kassierten. Nach den ersten Paarungen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:1 gegenüber. Lars Dörrie war in der Partie gegen Herbert Seelmeyer nicht zu stoppen und gewann recht klar mit 3:0. Das war ein souveräner Sieg. Dirk Pösel war in der Partie gegen Stefan Jünemann nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Beim Stand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Die siegbringende Taktik fehlte hingegen anschließend Thorsten Wendefeuer bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Sebastian Ruelberg ab Ballwechsel 1. Genügend spielerische Mittel hatte dann Manuel Pösel letztlich parat, um sich gegen Maurice Seelmeyer durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 an der Reihe. Andre Bunzel gelang es, Yannis Langkopf im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Keinen Punkt beisteuern konnte Werner Rakebrandt im Spiel gegen Nils Seelmeyer, das 0:3 verloren ging. Das musste man neidlos anerkennen. Dass der unterlegene Spieler Rakebrandt nur 7 Bälle im gesamten Match erzielen konnte, verdeutlicht den eindeutigen Verlauf des Spiels. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 6:3. Recht kurzen Prozess machte derweil Lars Dörrie beim 11:8, 11:8, 11:9 mit Stefan Jünemann. Dirk Pösel gewann sein Spiel gegen Herbert Seelmeyer sicher in drei Sätzen. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Thorsten Wendefeuer bei der letztlich klaren 0:3 Niederlage gegen Maurice Seelmeyer. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 8:4. Mit nur einem Satzverlust ging Manuel Pösel gegen Sebastian Ruelberg durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Der 9:4-Heimsieg war somit unter Dach und Fach.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team des TuS Lühnde II die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 12:0 bei 6 Saison-Siegen, 0 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des SV Rot-Weiß Ahrbergen III erreichte nach ihrem letzten Vorrundenspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 3:9. Auch für sie ist die Vorrunde damit Geschichte.

Statistik:

TuS Lühnde II

Doppel: Dörrie / Pösel 1:0, Wendefeuer / Pösel 1:0, Bunzel / Rakebrandt 0:1

Einzel: L. Dörrie 2:0, D. Pösel 2:0, T. Wendefeuer 0:2, M. Pösel 2:0, A. Bunzel 1:0, W. Rakebrandt 0:1

SV Rot-Weiß Ahrbergen III

Doppel: Jünemann / Seelmeyer 0:1, Seelmeyer / Seelmeyer 0:1, Ruelberg / Langkopf 1:0

Einzel: S. Jünemann 0:2, H. Seelmeyer 0:2, M. Seelmeyer 1:1, S. Ruelberg 1:1, N. Seelmeyer 1:0, Y. Langkopf 0:1